

わたしの

夢



## 脳神経外科医になり かんじゃさんの 心をすくいたいです

私の夢は、脳神経外科医になることです。私は、ニュースなどを見ていて、どんどん医りょうの現場で働く人がへっていることを知りました。人の命を助けるのは、医者としてももちろんですが、その病気を治したいと思うかんじゃさんの心をすくうのも医者の役目だと思いました。そうして、助けたかんじゃさんに「ありがとう」って、いってもらえると、うれしいです。最後に、医者になることは、むずかしいことですが、一つでも多くの命をすくいたいののでがんばります。

信濃小中学校 5年3組

なかむら  
るい  
中村  
瑠

人口 9,280人 男 4,531人 女 4,749人 世帯数 3,439世帯 (9月1日現在)

### 編集後記

9月も中旬になると、すっかり、秋の陽気となり、朝晩は肌寒くなってきました。天気がいい日には、雲一つなく、空が青く澄み渡った、まさに「秋晴れ」が見られ、さわやかさを感じます。◆8月から9月にかけて、たくさんイベントが行われました。みなさんのなかにも、協力や参加された方も多くいたと思います。たくさんイベントで取材も大変ですが、広報担当になって、はじめてイベントを見ることがしばしば。今までは、スタッフとして駐車場係などの運営側に参加するなど、なかなかイベント自体を見る機会がありませんでした。イベントをお客さん目線で見ることができるのは、広報担当の役得です。ただし、写真を撮るのに精一杯で、楽しむ余裕はありません。◆今は、イベントのピークを越えて、ホッとしているところです。(水)

### 町の将来像

美しい  
おいしい  
安心豊か  
楽しむ町  
自然の恵みを

「信濃町出身です」と誇れるふるさと